



Sweeney hat ein neues Zuhause

Sweeney konnte eine liebevolle Familie für sich gewinnen.

Unser kleiner Held lebt erst einige Tage bei uns.



Tierheim

38489 Ahlum

Alter

geb. ca. Mitte September 2019

Rasse

Europäisch Kurzhaar

Hinweis

Behandlungsgutschein, Transponder

Geschlecht

Kater

Eigenschaften

für Anfänger geeignet, für Familien geeignet, Wohnungskatze, Freigänger, mag andere Katzen

Sweeney wurde wie so einige in diesem Jahr einfach ausgesetzt. Eine Spaziergängerin fand ihn im Wald und da der kleine Kerl maunzend hinterher gepurzelt kam, war er offensichtlich kein wild geborenes Kätzchen.

So kam er zu uns. Er hatte einfach nur riesiges Glück, dass er gefunden wurde, bevor ihm entweder die nächtliche Kälte oder ein Raubtier den Garaus gemacht hätte.

Sweeney ist irisch für "kleiner Held". Und da er zumindest einige Zeit alleine im Wald war, steht ihm dieser Name wohl zu. Da er erst seit wenigen Tagen bei uns ist, werden wir sie auf dem Laufenden halten.

Wir denken, wenn alles gut ist, kann er Mitte Dezember schon in sein neues Zuhause ziehen, damit er Spaß mit den Weihnachtsbaumkugeln haben kann. Aber denken Sie dran, ein Weihnachtsgeschenk ist keines unserer Tiere.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite.